

Armada anuncia investigación para determinar responsabilidades por mancha oleosa en el mar de Valparaíso

La Armada desarrollará una investigación para determinar responsabilidades por la mancha oleosa que apareció en el mar de Valparaíso esta semana. La situación, según informó el capitán de Puerto de Valparaíso, David López, fue denunciada este miércoles por los pescadores artesanales de la caleta El Membrillo. “En forma inmediata se desplegaron medios de la policía marítima, tanto por vía terrestre como por vía marítima, efectuando la toma de muestras de agua de mar, las que serán derivadas posteriormente al laboratorio para su análisis. Posteriormente se efectuó una dispersión mecánica en dicho sector como medida de mitigación”, indicó el capitán López. Este jueves, personal especializado de la institución marítima procedió a una nueva toma de muestras



y mantiene un constante monitoreo en el sector. Este jueves, personal especializado de la institución marítima procedió a una nueva toma de muestras y mantiene un constante monitoreo en el sector. El capitán de Puerto informó que “se abrirá una investigación sumaria administrativa para determinar eventuales responsabilidades” en lo ocurrido.